

Inicio de año académico en el Campus Tacuarembó



Se dio inicio al año académico en el edificio central del Centro Universitario de Tacuarembó (UdelaR), el 4 de abril, en el predio de INIA Tacuarembó, sobre ruta 5 km 386. A esta actividad asistieron decenas de estudiantes provenientes de distintos puntos del país, docentes, investigadores y autoridades institucionales, entre ellas, el rector de la Universidad de la República, Rodrigo Arocena, y el Presidente de la Comisión Coordinadora del Interior, Gregory Randall. Autoridades de INIA Tacuarembó y el director nacional, José Silva, colaboraron y acompañaron el desarrollo de la inauguración. Finalmente, se realizó la recorrida por las instalaciones y sus alrededores, así como la presentación de los primeros egresados del CUT y el lanzamiento del año académico 2014.



Esta iniciativa contribuye a la creación del primer Campus Interinstitucional de Innovación, Conocimiento y Aprendizaje en la historia del país, por lo que constituye un ejemplo a ser tenido en cuenta en futuras innovaciones institucionales. Se destacó, además, lo importante que resulta este proyecto como desafío para la integración de capacidades de

forma descentralizada a la interna de las instituciones, demostrando que es posible establecer mecanismos de coordinación y alianzas estratégicas. A partir de las mismas es posible el abordaje de problemas complejos, como lo es el desarrollo sostenible, mediante el incremento de la competitividad asociada a la inclusión social en los territorios.



La propuesta de esta integración permite la construcción de una institucionalidad donde los problemas puedan ser analizados de forma más holística, con avances en lo económico, en lo ambiental y en lo social, cimentando las bases de una sociedad más sustentable, con una fuerte apuesta al conocimiento.